

MON PROJET pour mon quartier



Paulette, une caravane super chouette!

2020. J'ai lancé une cagnotte litchee où j'ai expliqué mon projet d'achat d'une caravane. La cagnotte s'est remplie par des inconnus jusqu'à 600€ de dons.

J'ai alors trouvé Paulette sur leboncoin.

Je voulais la retaper de façon écologique, j'ai été à nouveau soutenue par divers dons de matériaux, d'outils, de peinture. J'ai été soutenue par l'association Mobicréa de Nantes qui m'a donné des cours de menuiserie.

J'ai retroussée mes manches avec mon fils et Paulette s'est fait une beauté.



2021. Paulette est prête. Elle est alors tantôt une chambre d'hôte pour les artistes du théâtre de Nantes, tantôt un atelier de couture ambulant.

2023. J'emménage avec mon fils à Strasbourg et Paulette reste au chaud dans un hangar dans les Vosges en attendant d'être à nouveau une vedette.



Une Paulette toute équipée

Électricité intérieure, radiateur, micro onde, frigo, cafetière, armoire, toilette sèche, réchaud à gaz, livres, musique (baffle), prise usb et classique, table amovible, couchette, table, jeux de société, lumière autonome, coussin, couette, plaid, douche solaire.

Mon projet

Paulette, un lieu de rencontre intergénérationnel au sein du quartier de Koenigshoffen

J'aimerais proposer
un lieu de rencontre atypique et magique
pour les habitants et professionnels de Koenigshoffen
qui serait entouré d'animaux
(moutons, chèvres, poules, canards)
laissés en liberté aux alentours de la caravane dans un
enclos sécurisé suffisamment grand.



Qui suis-je ?

Jennifer, une habitante engagée pour son quartier

Animée par des valeurs citoyennes fortes, je souhaiterais être actrice du changement. J'ose croire en la force des liens sociaux qui nous unit les uns aux autres, à la solidarité entre voisins, au besoin de renouer avec les éléments naturels. La Nature est un élément indispensable dans notre quotidien d'humain.



Je suis une personne plutôt déterminée, au caractère affirmé. J'aime apprendre, découvrir de nouvelles choses ce qui me permet d'entreprendre et de concrétiser mes projets.

PAULETTE

et son cheptel

Etape n°1

J'aimerais redonner de la vie au quartier et redynamiser le quartier en permettant aux familles de sortir des écrans, de partager des moments ensemble.

Paulette serait un lieu de créateur de lien social : elle serait un espace de rencontre pour les habitants, pour les professionnels et pour les deux ensemble ! J'aimerai proposer ponctuellement des ateliers manuels (menuiserie, couture) parents-enfants qui seraient menés par des associations compétentes.

Besoin recensé pour cette première étape :

Trouver un emplacement sécurisé avec point d'eau et branchement électrique pour Paulette et avoir les autorisations nécessaires.

Lieux envisagés :

Le nouveau parc des Romains côté Charmille, parc Albert Schweitzer, les jardins du Schlossel et de la Tour, EHPAD, espace vert rue Jean Mentelin, Bois de Kupferhammer, près rue Clovis/ rue du Dr Nessmann (terrain vert), les jardins rue François Faber

Etape n°2

Autour de Paulette, créer un éco-paturage en plein quartier urbain .

Pour cela, J'envisage de me former à la médiation animale (projet en cours, pour tout type de public et je souhaiterais acheter quelques animaux.

L'idée est de pouvoir alors proposer des temps de sensibilisation aux habitants – enfants et adultes- quant à notre rapport à l'animal.

Besoin recensé pour cette deuxième étape :

Avoir une surface suffisante et clôturée pour le bien-être des animaux, un dortoir et lieu de refuge en fonction de la météo et de leur besoin de calme.

Un lieu de stockage pour le matériel et les denrées animales.

Contact: 07 54 83 23 08

jennifer.r20071984@gmail.com